

Einladung zum Premieren-Apéro 18. + 19. Januar 2019



Wir freuen uns auf Sie!
zündmobilcenter.ch
Zünd MobilCenter AG | Rorschacherstrasse 132 | 9450 Altstätten

Wir freuen uns mit Ihnen auf den neuen Peugeot 508 anzustossen. Der neue 508 überrascht mit seiner flachen, dynamischen Silhouette mit offensiver Frontpartie. Die Kraft und Stil ausstrahlenden Proportionen lassen ihn besonders selbstbewusst und athletisch wirken.

Dank der Effizienz seiner Euro 6d Motorisierungen und seines 8-Stufen-Automatikgetriebes vereint der neue Peugeot 508 Leistung und geringe CO₂-Emissionen.

Entdecken Sie die neue Limousine im Coupé-Kleid und erleben Sie die hervorragende Strassenlage dank elektronisch gesteuertem Fahrwerk auf einer Probefahrt.

Gerne laden wir Sie am Freitag, 18. und Samstag, 19. Januar 2019 ein, um gemeinsam auf den neuen Peugeot 508 anzustossen.

Am Freitagabend zwischen 16.30 und 19.00 Uhr offerieren wir Ihnen eine feine Grillwurst.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Daniel Heeb, Richard Halter
und das ganze Peugeot-Team